



# 井口<sup>+</sup>プラス

2025.3 Vol.171

## NEWS

・国交省、自動車の認証業務で内部統制報告書や抜き取り試験を義務化

・ホンダ、日産との経営統合協議を正式に打ち切り



代表 小宮

いつもご覧をいただき、ありがとうございます。井口事務所の小宮です。先日、行政書士会にて新潟運輸支局の方と新潟県警察本部の方よりお越しいたごき、年度末の繁忙期に向けての注意事項と4月からの保管場所標章廃止に関する説明を受けてきました

運輸支局様の説明にはOSSの話も含まれており、本年より一定の利用がある方には運輸局長からの表彰制度が創設されたとのこと。また、保管場所申請につきましては、交付時期により手数料が変わることについての説明がありました。どちらも詳細は当社担当者までお気軽にお問い合わせいただけますと幸いです。

## Comment

### 今月の井口事務所



#### 中村 灯油ポンプ

冬といえば灯油ヒーターで、もちろんポンプで給油する訳ですが、今でこそ主流であろう自動+一定量で停止するポンプは実家では使った事が無く、全て主導で入っていた事を思い出します。最も寒い倉庫のような場所に灯油を保管していたので、異常な寒さの中何とか給油していましたが、今ではそんなことなく非常に便利な時代になりましたね。



#### 荒木 Steamデビュー

お世話になっております。井口事務所の荒木です。つい最近、使用していなかったHDMIケーブルをなんとなくテレビ×PCで接続した所、大画面でゲームが出来る事に気付いたのでSteamデビューしました。インディーズゲームなども沢山あるので、今後も色々なゲームをプレイしたいです。



#### 田邊 花粉症

お世話になっております。井口事務所の田辺です。はやいものでドラッグストアで花粉対策コーナーを見かけました。春になると鼻水が出るので花粉かな~と思っていたのですが、前に受けた健康診断のアレルギー検査では花粉に対するアレルギー反応は無しでした...。いったい何で鼻水が出ているのか不明ですがとりあえず花粉対策はするつもりです！笑



## 小林 深呼吸グッズ

いつもお世話になっております。  
井口事務所の小林です。数年前から不眠に悩まされていますが、深呼吸と睡眠の関係はあるとテレビで紹介されていました。  
浅い睡眠は身体が疲れやすかったり質の良い睡眠を願いたいものです。  
寝る前に腹式呼吸や香りを取り入れて快眠を目指します。



## 家老 平打春雨

いつもお世話になっております。  
窓口課の家老です。  
いわゆるタンミョンと呼ばれるものが自分の中のブームになりました。  
麻婆豆腐の素と牛乳を使ったり、ロゼソースを使ったりしていますが、他にも自分の中で美味しい組み合わせが見つければ良いなと思っています。



## 佐藤 安全運転

いつもお世話になっております。  
窓口課の佐藤です。  
去年の大雪に比べて、今年はまだ降り積もらないかなと予想はしていますが、雪の予報ではない時に雪がたくさん降ったりするので、少し予想がつかない冬のシーズンです。  
運転中に事故に合わないよう、細心の注意が必要です。



## 和田 降雪予想

いつもお世話になっております。  
井口事務所の和田です。  
先日長岡でも大雪警報が発令されました。幸いにも私個人に被害は無かったのですが、道路の渋滞や事故が多発したそうです。  
最近の降雪予想は以前より精度が上がってきており、ピンポイントで予想が的中することも多くなってきました。うまく利用して行動していきたいと思っています。



## 山岸 運動不足解消

いつもお世話になっております。  
井口事務所の山岸です。  
この度10年ぶりにテニススクールに通うことにしました。  
中学からテニスをしているのですが久しぶりに80分間テニスをし、自分の体力の無さに愕然としました。  
今回はしっかり通いたいと思います。



## 田代 凍結

いつも大変お世話になっております。  
去年は水道管が凍結してから暫く水が使えないなど困ってしまったので、今年はそういった事がないように水の管理はしっかりしたいと思います。



## 坂詰 初めまして！

皆さん初めまして！  
2月から井口事務所に入社いたしましたエリア課の坂詰です。  
よろしくお願ひいたします。  
現在は車庫証明の業務を完璧にするために毎日頑張っています。  
車業界での仕事は初めてで分からないことがたくさんですが、皆さんのお役に立てるよう精一杯頑張ります！



## 押野見 中越と下越

お世話になっております。  
雪が降り続ける日が続きますが、長岡は新潟市内と比べても積もりやすいイメージです。  
しかし、新潟市内の方が路面が凍結しやすく滑るイメージがあるので、個人的には長岡の雪の降り方の方が、車移動が困難になるという事を除いて好きかもしれません。